

Zeugnis

Herr Matthias Wiehl, geboren am 11. Februar 1965, wohnhaft in der Hansjakobstrasse 136 in 79117 Freiburg, war vom 1. Januar 1999 bis 31. Januar 2002 in unserem Unternehmen als Leiter der Technik beschäftigt.

United Planet ist ein Softwareunternehmen, das sich im Bereich Kommunikations- und Informationsmanagement, sogenannte Intranets, spezialisiert hat. Unser Produkt Intrex - The Information Office - bietet kleinen und mittleren Unternehmen die Möglichkeit Informationen auf schnellstem und einfachstem Weg perfekt zu organisieren. United Planet vertreibt die Software sowohl direkt, als auch über den Fachhandel im deutschsprachigen Raum.

Herr Wiehl übernahm von Beginn seiner Beschäftigung an die Verantwortung für den Aufbau der gesamten IT-Infrastruktur unseres Unternehmens, das zum 1.1.1999 seinen Geschäftsbetrieb aufnahm. Herr Wiehl erstellte dazu die Planung der Computerhard- und -software, der Verkabelung für die Geschäftsräume sowie der aktiven und passiven Komponenten, beschaffte die benötigten Komponenten und installierte das Netzwerk plan- und termingerecht.

Waren anfänglich nur drei Server und sieben PC-Arbeitsplätzen vorhanden, so wuchs das Netzwerk bis Mitte 2001 auf ca. 10 Produktionsserver, ca. 50 PC-Arbeitsplätze sowie weiterer Testsysteme. Herr Wiehl verantwortete die Beschaffung, Inbetriebnahme und Wartung aller PCs und Laptops und übernahm den Benutzerservice für alle Mitarbeiter. Besonders hohe Anforderungen ergaben sich dabei durch die heterogene Serverlandschaft mit unterschiedlichen Betriebssystemen (Windows NT, Windows 2000, Linux) sowie durch die Anforderungen der in unserem Unternehmen beschäftigten Softwareentwickler an Leistungsfähigkeit und Zuverlässigkeit der Hardware und des Netzwerkes.

Außerdem zeichnete Herr Wiehl verantwortlich für die Telefonanlage. Nachdem die Grenzen der zunächst installierten Anlage (elmeg C88m) erreicht waren, beschaffte und installierte Herr Wiehl eine Teles-iPBX Anlage auf Basis eines Windows NT Servers und ca. 60 Nebenstellen, analog und ISDN gemischt. Herr Wiehl war auch für die gesamte Kommunikation und die Anbindung unserer TK-Anlage und der Internet-Server an die Leitungen der TK-Dienstleister und ISPs verantwortlich. Zusätzlich übernahm Herr Wiehl auch die Installation und den Betrieb unseres Mail Servers (zunächst Microsoft Exchange Server 5.5, dann Exchange 2000).

Da Herr Wiehl zusätzlich große Erfahrung im Bereich Desktop-Publishing hat, übernahm er den kompletten Satz der verschiedenen Handbücher zu unserer Software INTREXX und übte gleichzeitig die Qualitätskontrolle für die erstellten Druckwerke aus.

Bis Anfang 2000 war Herr Wiehl außerdem zuständig für die Produktion unserer Softwarepakete. Er holte dazu Angebote der dienstleistenden Unternehmen (Druckereien, Presswerk, Full-Service-Agenturen) ein, koordinierte die Fertigstellung der benötigten Produktvorstufen (Master-CD-ROM, Handbuchfilme, Verpackungsfilme, Prospektbeilagen etc.) und beauftragte und überwachte die Herstellung, Lagerung und Auslieferung der von uns erstellten Softwareprodukte.

Herr Wiehl hat die ihm übertragenen zahlreichen und komplexen Aufgaben immer zu unserer vollsten Zufriedenheit erledigt und sich gegenüber Geschäftspartnern, Mitarbeitern und Vorgesetzten stets absolut korrekt verhalten. Er hat sich insbesondere durch seine Fähigkeit, bestehenden Handlungsbedarf zu erkennen, seine Einsatzbereitschaft und seine Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen, in unserem Unternehmen sehr schnell bewährt. Dabei hat er insbesondere während des Umzugs in die neuen Geschäftsräume im Oktober 2000 außerordentliche Arbeitsleistungen erbracht, deren Qualität stets einwandfrei war.

Besonders hervorzuheben sind neben seiner enormen Einsatzbereitschaft auch seine umfassenden Kenntnisse in allen Fragen der Netzwerk- und TK-Technik, aufgrund derer er eine Vielzahl von Arbeiten, die üblicherweise von Dienstleistern eingekauft werden müssen, selbst erledigen konnte.

Herr Wiehl verlässt unser Unternehmen auf eigenen Wunsch. Wir bedanken uns bei Herrn Wiehl für alle von ihm erbrachten Leistungen und wünschen ihm für seinen weiteren beruflichen und persönlichen Lebensweg alles Gute.

Freiburg, den 31. Januar 2002



United Planet GmbH
Axel Wessendorf
Geschäftsführer